



おかげさまでイナテックグループは2021年6月16日をもって創立70周年を迎えました

イナテック創立70周年にあたり

1951年6月16日、株式会社イナテックの前身である稲垣鉄工所が誕生しました。

戦後の動乱期、生死をかけた戦争を体験し、生きていることへの感謝の証として社会に恩返ししたいという思いを胸に、創業者の稲垣 邦松（現、株式会社イナテック会長）が最初に手掛けたのは井戸の「水くみポンプの切削加工」でした。その後、現在のビジネスの柱である自動車用オートマチックトランスミッションの生産をはじめ現在に至っています。この間、数多くの取引先様、仕入先様、社員の皆さんに支えられてきました。

稲垣鉄工所設立から70年目にあたる今年、本社を含め国内外グループ会社7社、社員数800名の全社全社員一丸となって新たな挑戦を始める決意をしました。1月から組織体制を整え、イナテックの強みである加工点技術と社員の団結力を活かし、既存ビジネスをさらに深化させ新たなビジネス創造へのチャレンジを始めています。

創業者 稲垣 邦松会長の思いを引き継ぎ、OB社員の方々をはじめ、お世話になった皆様への感謝を忘れず、企業理念である「確かな技術と磨かれた心で社会に貢献」をもとにイナテックグループをより輝かせ、社員の皆さんが成長し、いつまでも安心して働くことのできる場を提供してまいります。

今後ともどうぞよろしく申し上げます。

2021年6月16日

株式会社イナテック
代表取締役 稲垣 良次

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Ryoji Inagaki".

